



3 Pièces

155 m²

Réf. 2680

12 200 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce très bel appartement est idéalement situé face aux jardins du Casino, dans un luxueux complexe immobilier et dans l'un des meilleurs blocs, offrant une piscine intérieure, un sauna, un espace fitness et un service de sécurité assuré 24h/24. L'appartement en parfait état bénéficie d'une très belle vue sur la mer et le Casino. Il comprend une belle entrée, un vestiaire, un vaste séjour se prolongeant naturellement sur une terrasse face au jardins du Casino, une cuisine entièrement équipée avec entrée de service et loggia, une chambre en façade avec penderies et salle de bains en suite, coté ...

This beautiful flat is ideally located opposite the Casino gardens, in a luxurious building complex and in one of the best blocks, offering an indoor swimming pool, sauna, fitness area and 24-hour security service. The flat, which is in perfect condition, enjoys a beautiful view of the sea and the Casino. It comprises a beautiful entrance hall, a cloakroom, a vast living room that naturally extends onto a terrace facing the Casino gardens, a fully-equipped kitchen with service entrance and loggia, a front-facing bedroom with wardrobes and en suite bathroom on the mountain side, a 2nd bedroom ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com